



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

5. Oktober 2015

Film, Twitter, Homepage, Kultur

Regisseurin Michaela Kezele mit Debüt-Film im Caligari

Das Kuratorium junger deutscher Film wird 50. Aus diesem Anlass widmet das Caligari, Marktstraße 9, der Wiesbadener Förderinstitution in Kooperation mit dem deutschen Filminstitut im Herbst eine Filmreihe mit vom Kuratorium geförderten Filmen.

Am Samstag, 10. Oktober, 17.30 Uhr zeigt das Kulturamt zusammen mit dem Kuratorium junger deutscher Film „My Beautiful Country – die Brücke am Ibar“ in der Originalfassung mit Untertiteln. Das Langfilmdebüt von Michaela Kezele ist nur auf den ersten Blick eine Liebesgeschichte, tatsächlich handelt es sich um eine bittere Anklage gegen Krieg und Gewalt. Die Regisseurin Michaela Kezele erhielt für ihren Erstling unter anderem den Bayerischen Filmpreis als beste Nachwuchsregisseurin. Sie ist zu Gast und wird im Anschluss an die Vorstellung über die Entstehung des Films sprechen.

Kosovo 1999: Zwischen Serben und Albanern herrscht Bürgerkrieg. Die junge Witwe Danica lebt mit ihren beiden Söhnen in einfachen Verhältnissen in einer überwiegend serbischen Siedlung. In der Nähe liegt eine kleine Stadt, die der Fluss Ibar in einen albanischen und einen serbischen Teil trennt. Der Tod des Familienvaters durch den albanischen Gegner hat vor allem bei den Kindern Spuren hinterlassen. Trotz der schwierigen Zeit ist das tägliche Leben vom Streben nach Normalität bestimmt. Alles ändert sich, als sich der UÇK-Soldat Ramiz auf der Flucht vor serbischen Soldaten in Danicas Haus rettet.

Weitere Termine der Filmreihe „50 Jahre Kuratorium junger deutscher Film“ sind:

„Wer früher stirbt, ist länger tot“ am Dienstag, 20. Oktober, 17.30 Uhr;

„Schultze Gets the Blues“ am Dienstag, 3. November, 17:30 Uhr;

„Der gläserne Himmel“ am Dienstag, 10. November, 18.15 Uhr.

Eintrittskarten zu sechs, ermäßigt fünf Euro gibt es bei der Touristinformation, Marktplatz 1, und an der Kinokasse.

+++